
第2988回例会(第4回) 8月3日(木) 12:00～食事 12:30～点鐘

RI2620地区ガバナー公式訪問例会・会長幹事会

司会 副幹事 山竹 葉子 君

ロータリーソング斉唱 ソングリーダー 坂本 繁 君

 ♪奉仕の理想 ♪今潮騒のまちへ

ロータリーの中核的価値観の朗読及び四つのテスト提唱

職業奉仕委員会副委員長 西野 了史 君

ゲスト 国際ロータリー第2620地区

ガバナー 中村 皇積（なかむら こうせき）君（浜松ハーモニーRC）

地区幹事 岩澤 秀治（いわさわ ひでじ）君（浜松ハーモニーRC）

地区副幹事 袴田 雅俊（はかまた まさとし）君（浜松ハーモニーRC）

地区副幹事 岡村 延昌（おかむら のぶまさ）君（焼津RC）

静岡第４グループ

ガバナー補佐 内山 治（うちやま おさむ）君（袋井RC）

ガバナー補佐事務局員 長谷川 濃（はせがわ あつし）君（袋井RC）

ビジター 国際ロータリー第2620地区

副ガバナー 安間 みち子（あんま みちこ） 君（浜松ハーモニーRC）

例会前に中村ガバナーとの会長・幹事会が開催されました。



中村ガバナーご来場

会長 深沢 英雄 君

こんにちは。本日はガバナー公式訪問です。
中村ガバナーに加えて、安間パストガバナーもお
見えになり、なんか29日に行われた地区増強セミ
ナーが続いているのではないかと冷や汗がでてき
そうです。
ただ、今日は風景がちょっと違います。 焼津

らしい魚河岸シャツが咲いています。おそらく公
式訪問始まって以来ではないかという、ある意味、
また深沢がやらかしてしまったのではないかとい
う、ひょっとしたら今年度の中村ガバナー唯一の
汚点になってしまったかも、と、ちょっと不安が
もたげてきました。
そして今日は、「感動の入会式」があります。

横山さん、とんでもないところに来てしまったと
思っていませんか。大丈夫です。普段はこんなこ
とないです。
さて、先週末は地区増強セミナーに続いて、米

山記念奨学セミナー、青少年奉仕委員会の春風寮
夏祭りへの協力と、ロータリー三昧の週末でした。
参加されたメンバーは楽しんでいただけたようで、
お疲れ様ではなく、よかったねと声をかけたいで
す。先週もお話ししましたが、本当ロータリーは
年度初めからフルスロットルです。
フルスロットルといえば、思い浮かぶのが、中

村皇積ガバナーです。お母さん、いやお姉さまの
ような安間パストガバナーに見守られながら、某
団体ではないですが、叡智と勇気と情熱をもって
明るい豊かな社会をまごころを添えて築き上げよ
うとする、素敵な人です。熱すぎる人には魚河岸
シャツが似合います。
今日の日を楽しみにしていました。よろしくお

願いします。以上、会長挨拶でした。
ありがとございました。

古着でワクチンプロジェクト
ガバナーへの贈呈式 幹事 村松 英和 君

①10月の例会プログラムが承認されました。
②焼津ロータリークラブ細則第3条第6節並びに焼津
ロータリークラブ内規第4条に基づき、指名委員会
が発足しました。委員は、深沢会長、岡村直前会
長、奥川会長エレクト、山竹副幹事、杉本・鈴
木・浅原パスト会長と幹事の私を予定しておりま
す。任期は8月1日から今年の12月31日です。

③2025年規定審議会制提案について意見の提出があ
る方は申し出てください。ない場合は見送りとな
ります。

④2026－2027年度のガバナーの候補者を受付中です。
希望される方は幹事までご連絡ください。

⑤10月15日に開催される地区大会の参加対象者は役
員理事委員長及び入会３年未満の新会員と希望者
です。校長会と語る会が９月７日焼津グランドホ
テルにて行われます。各委員会の委員長の出席を
お願いします。委員長が出席できない場合は、副
委員長にお願いしてください。

幹事 村松 英和 君

①近隣クラブより変更通知が来ておりますので回覧
いたします。

②9月のプログラムを配布致しました。
③例会終了後第１回指名委員会を行います。



青少年奉仕委員会 委員長 松本 祥明 君

7月30日、春風寮の夏祭りが開催されました。当日
は22名の会員の方がご協力、ご参加頂き、スムーズ
に大変盛大に活動ができました。皆様、率先してい
ろいろな役割を担ってくれて、本当にありがとうご
ざいました。

職業奉仕委員会 副委員長 西野 了史 君

来週の例会は恒例の早朝座禅移動例会です。会場
は佐藤君の長福寺さん、集合時間は6時20分となっ
ております。服装ですが、来週も魚河岸シャツ
クールビズを実施します。魚河岸シャツ、あるい
は動きやすい服装でお越しください。お間違いの
ないよう、よろしくお願いします。 ありがとうご
ざいました。

社会奉仕委員会 委員長 高橋 幸弘 君

本日、皆様魚河岸シャツを着て頂きありがとう
ございます。焼津市「環境に優しいエコ運動」
に焼津ロータリークラブも協力させて頂ければ
という事で本日、来週の座禅例会でも実施した
いと思います。次回の座禅例会でもご協力のほ
どよろしくお願いいたします。

親睦活動・スマイル委員会服部 豪人 君

深沢 英雄 君、村松 英和 君
ガバナー、ガバナー補佐のご来訪を歓迎いたします。

松本 祥明 君
7月30日春風寮夏祭りに沢山のご協賛とご協力をありがとう
ございました。当日は来場者、クラブメンバー共に楽しめたと
感じています。 これからも事業が続いていきますので、よろ
しくお願いします。

浜松ハーモニーロータリークラブ
安間 みち子 君
皆さんこんにちは。 本日は久しぶりに焼津ロータリー
クラブの皆さんにお会いできてとても嬉しく思ってい
ます。早速魚河岸シャツを着させていただき、今日は
メンバーの1人となったような気分で例会に参加させて
いただきます。よろしくお願いします。

松村 友吉 君
中村ガバナー、内山ガバナー補佐の公式訪問。安間パスト
ガバナーのメイキャップを心から歓迎します。

本日、当クラブに入会される横山敦史君誠におめで
とうございます。
あなた方は、ロータリーの基本原則等の説明を受け

られ、当クラブに入会される意思があることを表明さ
れました。
ロータリアンとなるには、事業や職業生活において

親善と奉仕の原則の実践に努められんとする意思が必
要条件となります。
当クラブの会員は、あなた方がこれらの原則を既に

実践しておられると信じています。会員としてあなた
方を選んだことは、ロータリーの理念を共に実現して
行く仲間として受け入れた事を意味します。
あなた方は、これからロータリアンとして地域の皆

さんに知られ、あなた方の行動がロータリーに対する
世間の評価に影響する事になります。
ロータリーの会員であると言う事は、名誉であり特

権でもありますが、どの様な特権にもそれに値する義
務が伴います。
例会に出席する事は、会員の特別義務の一つです。
クラブ及び社会奉仕活動に参加する事が全員に求め

られます。これが奉仕の理想です。
最後に、私達の親睦の理想についてお話をします。
与えるものが多ければ、報いも多いものです。あな

た方が親睦から恩恵を受けると同時に，私達のクラブ
への原動力となってくださる事をお祈りします。会員
の皆さん、ご起立をお願いします。
ここで、世界的な組織を象徴する徽章ピンを付けさ

せて頂きます。
このピンに誇りを持って常に着用頂ける事を願って

います。
ロータリアンの皆さん、ロータリアン横山敦史君を

を焼津ロータリークラブの会員として、ここに、喜ん
で迎え入れたいと思います。どうぞ盛大な拍手を持っ
て暖かくお迎えください。
会員の皆さん、どうぞご着席ください。

あなた方が、素晴らしいロータリアンになります様会
員一同期待しております。本日は誠におめでとうござ
います。
以上で歓迎の挨拶と致します。
ありがとうございました。

【新会員入会式】
進行 副幹事 山竹 葉子 君

歓迎の挨拶 会長 深沢 英雄 君

新入会員の紹介
会員増強維持・拡大副委員長 良知 正浩君

しずおか焼津信用金庫
理事 総務部長 横山 敦史 君



ロータリーバッチ贈呈
RI2620地区ガバナー 中村 皇積 君

記念品贈呈
会員組織員会統括委員長 岡村 延昌 君

援助会員の指名
会員組織員会統括委員長 岡村 延昌 君

クラブに早く溶け込めるための援助会員（スポン
サー）を久野匠一君にお願いします。

所属委員会 幹事 村松 英和 君

親睦活動・スマイル委員会、会場設営委員会です。

横山 敦史 君
ただいまご紹介頂きましたしずおか焼津信用金庫の総務
を担当しております横山敦史と申します。年齢は60歳に
なりました。私は金庫の方で42年目になります。ロータ
リークラブの一員となり、本当にありがとうございます。
奉仕の心を持って、皆様のご指導頂きながら頑張ってい
きたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

新入会員挨拶

ガバナー挨拶
RI2620地区ガバナー 中村 皇積 君

皆さま、こんにちは。本年度地区ガバナー職をお預かりしました
中村皇積です。１年間どうぞよろしくお願い申し上げます。久し
ぶりに潮騒の街に来て、再び元気をいただきました。例会に先
立ちまして行われました会長幹事会で深沢英雄会長、村松英
和幹事、岡村延昌前会長から、焼津RCの会員増強に対する取
り組みのご紹介がありました。過去5年で20名以上の入会を実
現している当クラブのありようを聞き改めで元気のあるクラブあり
方を再確認にさせていただきました。本日も1名の入会がありお
めでとうございました。焼津RC様におかれましては今後もグ
ループ内における老舗クラブとして是非ともこの地域をまとめ、
リーダー的クラブとしての存在を発揮されることをお願いいたし
ます。
さて、かつてのリーダーは、【ビジョンある行動は世界に希望
をもたらす】と言いました。
本年度会長 ゴードン・マッキナリーさんも【世界に希望を生み
出そう】という言葉で同じ表現をされています。そう、ロータリー
のリーダーシップは、引き継がれ、時代に即して進化していくも
のなのです。年度年度の会長テーマは、このようにビジョンを達
成・推進するためのアプローチとして、その時々の時勢に即し
て示されます。今こそ、希望を生み出す行動が求められていま
す。
ゴードン会長は、私たちが共有するビジョンを示し、私たちの
使命である平和への取り組みを呼びかけられました。
私たちのビジョンには２つの視点が含まれています。
一つは【世界で、地域社会で】、もう一つの視点は【自分自身の
中】です。
ゴードン会長は、この両面において、希望を生み出す土壌と
なる平和への取り組みを強調され、世界に希望を生み出そうと
示されました。
私たちは常に、内面に何かを抱えているものです。人に仕え
るService、気遣い、寄り添うまごころ、Fellowshipは、私たちの最
も得意とすることで、世界にも、私たちの内面にも穏やかな希望
を生み出します。皆さまの活動全ての目標は希望を取り戻すこ
とです。私たちが得意とすることを継続するとともに、変化に対
してオープンで前向きになり、世界と自分自身の中に平和を築
くことに力を注げば、私たちは、より平和で、より希望のある世界
を築く手助けができます。
皆さまのご献身に感謝を申し上げ、 公式訪問とさせていた
だきます。

副ガバナー挨拶
RI2620地区副ガバナー 安間 みち子 君

青島 直久 君(理事会) 小原 照光 君（委員会）
村松 孝保 君(委員会) 福田 雄吾 君（青少年奉仕）
杉本 昭 君(理事会)

会員数 出席数 出席率
7月20日
M-UP

7月20日確
定

出席率

8月3日 58(58) 42名 75.00% 5名 84.48%
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